

# École JACQUES – BARCLAY



368, rue Principale  
Saint-Mathieu (Québec) J0L 2H0  
(514) 380-8899 #4681



## Info-Famille

### 1- Mot de la direction

Bonjour à tous,

Déjà le mois de mai! C'est le sprint vers la fin de l'année scolaire. Nous sommes en plein mois de l'activité physique et des cubes énergie. De plus, c'est le retour des examens du ministère pour les élèves de 4<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année (les deux premières semaines de juin). Cette semaine, c'est la semaine du personnel de soutien et des services de garde. Nous soulignerons leur excellent travail tout au long de la semaine. N'hésitez pas à leur dire un gros merci si vous en avez la chance (personnel de soutien = TES (technicienne en éducation spécialisée), PEH (préposé(e) aux élèves handicapé ou classe présco 4 ans), concierge, secrétaire, personnel du service de garde).

Il y aura aussi quelques sorties éducatives et activités tout au long des dernières semaines. D'ailleurs, notre enseignante d'éducation physique a planifié tout un mois de mai en lien avec le mois de l'activité physique et le Grand Défi Pierre-Lavoie. Pour ma part, je participerai, pour une quatrième et dernière fois, au 1000km de vélo du Grand Défi Pierre-Lavoie les 12-13-14 et 15 juin prochain. N'oubliez pas de contribuer à la collecte de contenants consignables!

Le 20 juin prochain, nous soulignerons la fin de l'année scolaire avec une journée spéciale! Le personnel de l'école travaille déjà à organiser une fête qui aura lieu lors de la dernière journée d'école. Des informations supplémentaires seront envoyées aux parents quelques jours avant l'évènement. Nous aurons aussi sûrement besoin de parents bénévoles pour l'occasion!

M. Stéphane

# École JACQUES – BARCLAY



368, rue Principale  
Saint-Mathieu (Québec) J0L 2H0  
(514) 380-8899 #4681



## 2- Dates à retenir, mai-juin 2025

Tout au long du mois de mai	Activités sportives et santé planifiées par l'enseignante d'éducation physique
Vendredi 9 mai	Journée pédagogique, prévue au calendrier
Semaine du 12 au 16 mai	Semaine du personnel des services de garde (et du personnel de soutien en général pour notre école)
Jeudi 15 mai	Journée d'accueil des nouveaux élèves du préscolaire 4 et 5 ans  Activités pour les élèves du préscolaire 4-5 ans de l'école en avant-midi au centre communautaire
Lundi 19 mai	Journée de congé (Fête des Patriotes)
Lundi 26 mai	7 <sup>e</sup> rencontre du conseil d'établissement à 18h30 à l'école
Dimanche 1 <sup>er</sup> juin	Ramassage des sacs de contenants consignés à l'école entre 9h et midi.
2-3-4-5 juin	Examens de lecture et d'écriture pour les élèves de 6 <sup>e</sup> année
4-5 juin	Examen du ministère en français lecture pour les élèves de 4 <sup>e</sup> année
Vendredi 6 juin	<b>Journée pédagogique école.</b>  <b>P.S. Prendre note qu'il s'agit de la journée pédagogique initialement placée le 9 juin, mais qui est déplacée au 6 juin afin que les élèves de 4<sup>e</sup> année soient présents pour faire leur examen du français lecture le 9 juin</b>
9-10-11 juin	Examen du ministère en français écriture pour les élèves de 4 <sup>e</sup> année
10-11-12 juin	Examen de mathématique pour les élèves de 6 <sup>e</sup> année
Lundi 16 juin	8 <sup>e</sup> séance du conseil d'établissement à 18h30 à l'école
Vendredi 20 juin	Dernière journée de cours de l'année scolaire 24-25!



# École JACQUES-BARCLAY

368, rue Principale  
Saint-Mathieu (Québec) J0L 2H0  
(514) 380-8899 #4681



### **3- Activité contenants consignables organisée par l'OPP**

RAPPEL : afin d'amasser des fonds pour soutenir l'équipe du 1000km du Grand Défi Pierre-Lavoie, une activité de cueillette de contenants consignés a été mise sur pied par les membres de l'OPP. Nous souhaitons une participation de la grande majorité des familles afin de ramasser le maximum de sacs de contenants consignables. Nous vous rappelons que les sous serviront à réparer les modules de jeux et leur donner une deuxième vie! Nous vous ferons parvenir des petits rappels durant le mois de mai. La récupération des sacs se fera le dimanche 1<sup>er</sup> juin prochain, entre 9h et 12h, à l'école Jacques-Barclay.

### **4- Examens du ministère**

En juin, ce sera le retour des examens du ministère à l'école Jacques-Barclay! Les élèves de 4<sup>e</sup> année auront des épreuves de français lecture et écriture. Les élèves de 6<sup>e</sup> année auront des épreuves de français, lecture et écriture, ainsi que des épreuves de mathématique (résoudre et raisonner).

Les examens du ministère se veulent une photo de la situation des élèves québécois dans ces deux matières (au primaire). Ils valent 20% de la note du 3<sup>e</sup> bulletin dans la compétence évaluée. Sur l'ensemble de l'année, ça ne vaut pas tant que ça! Il ne faut donc pas mettre de pression inutile sur votre enfant. Au contraire, nous vous invitons à l'encourager pour qu'il puisse arriver avec confiance le matin des évaluations. Si votre enfant devait s'absenter pour une raison quelconque, il lui sera possible de reprendre son examen. Nous comptons sur vous pour bien le préparer.

### **5- Sorties scolaires à venir**

13 juin : Les élèves de 6e année auront la chance de vivre une sortie très spéciale pour souligner la fin de leur parcours au primaire : une croisière au Vieux-Port de Montréal. Mme Julie est responsable d'obtenir les autorisations des parents.

17 juin : sortie au Parc Safari pour l'ensemble des élèves de l'école. Nous vous ferons parvenir le formulaire d'autorisation au début du mois de juin.



# École JACQUES – BARCLAY

368, rue Principale  
Saint-Mathieu (Québec) J0L 2H0  
(514) 380-8899 #4681



## 6- Journée d'accueil des nouveaux élèves du préscolaire 2025-2026

Chaque année, nous organisons une journée d'accueil pour nos futurs élèves du préscolaire. Cette année, cette journée aura lieu le 15 mai prochain. Nous profiterons de l'occasion pour rencontrer les parents (la direction, le SDG et autres personnes) pour expliquer le fonctionnement de l'école. Pendant ce temps, les jeunes seront rencontrés par les enseignantes, spécialiste (éducation physique) et professionnel(les) qui les feront bouger et interagir entre eux. Tout ça dans le but de former les groupes pour l'an prochain et pour déterminer quels seront les besoins en services pour les élèves. Nous avons donc très hâte de les accueillir!

## 7- Effets scolaires et fournitures scolaires 2025-2026

L'Équipe-école travaille, présentement, à revoir les listes d'effets scolaires et de fournitures scolaires pour la prochaine année. Il a été convenu, avec les membres du CÉ, de contrôler ces dépenses. Lors de la prochaine rencontre, à la fin du mois de mai, nous devrions les présenter pour qu'elles soient approuvées. Par la suite, à la fin juin, début juillet, nous vous les ferons parvenir.

## 8- Paiement des effets scolaires et SDG 2024-2025

RAPPEL! RAPPEL! RAPPEL! Certains parents doivent encore des montants en lien avec les effets scolaires pour l'année scolaire en cours. Des rappels ont été faits à quelques reprises depuis le début de l'année. **Ceci est le dernier!** J'invite les personnes qui ont des soldes à les payer et mettre le tout à 0 dès que possible! Je vais personnellement appeler les parents réfractaires qui n'auront pas réglé leur solde.

Merci de votre compréhension et de votre collaboration!

## 9- Débarcadère (reconfiguration)

Une nouvelle configuration du débarcadère vous sera présentée prochainement. Ces changements sont le fruit d'une réflexion des membres du CÉ et du service de garde. Le but



# École JACQUES-BARCLAY

368, rue Principale  
Saint-Mathieu (Québec) J0L 2H0  
(514) 380-8899 #4681



est d'améliorer la fluidité des déplacements et augmenter le niveau de sécurité. Vous recevrez toutes les informations sous peu.

## **10- Semaine du personnel des services de garde et du personnel de soutien**

Lors de la semaine du 12 mai, nous soulignerons le travail de nos employé(es) du service de garde et nos employé(es) de soutien (PEH, TES, secrétaire et concierge). C'est un beau moment pour leur dire comment on les apprécie et combien ils sont importants dans notre organisation. Je vous invite à en faire autant en le soulignant à votre façon!

Stéphane Bouthillier

Directeur de l'école Jacques-Barclay